

Le RCPA en 3 mots :

CLUB
DU PAYS
D'ANCENIS

La personne du club qui t'as le plus marqué :

Claude Bonnier car il était souvent présent avec les joueurs et de bons conseils.

Une anecdote:

Les 3ème mi-temps chez Dominique Micheu. A rentrer cramé dans les mini-bus avec du pastis dans les gourdes !!!

CELLIER NICOLAS

Entraineur séniors et soigneur

Pourquoi et comment êtes vous arrivé au RCPA ?

Joueur de Seiches et à la suite d'un changement de travail (j'ai commencé à la Chapelle-Saint-Florent aux Cuisines Gravouille), j'ai emménagé à Pouillé-les-Côteaux!

Quelle est ta plus grande fierté?

D'avoir soulevé le bouclier de champion de Régionale 2 avec mon fils Ruben dans les bras et d'avoir partagé ce moment avec tous les joueurs...

Un moment marquant :

Le titre de champion de Régionale 2 contre Seiches-sur-le-Loir à Saint-Sébastien lors de la saison 2018-2019. Tout a commencé aux Herbiers en demi-finale. On s'est dit que tout était possible car sur le papier, l'équipe des Herbiers était plus forte que nous et pourtant nous les avons battus (26-28)!



